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本报讯 第十一届中国中部
投资贸易博览会近日在江西省
南昌市绿地国际博览中心举
行。本届中部博览会以“高水平
开放、高质量发展”为主题，展示
了包括河南在内的中部六省具
有地方特色的新产品、新技术、
新应用。出自郑州经开区中铁
工程装备集团有限公司的全断
面马蹄型 2.6米盾构机一体化模
型成为主展区的一处亮点。

中原产业对接洽谈会上，郑

州市 4个重大产业项目完成了
签约，其中总投资 11亿元人民
币的恒海科技产业园项目成功
签约，落地郑州经开区，将为经
开区智能化电力产业注入新的
发展活力。

在同时举行的国家级经开
区与中国进出口银行对接会上，
中部地区国家级经开区代表之
一，郑州经开区党工委委员、管
委副主任孙兵做了发言。
记者 王赛华 通讯员 席瑞 陈培鑫

本报讯 5月 29日，上汽乘
用车郑州生产基地第30万辆暨
荣威 i5第 10万辆整车下线，成
就上汽乘用车开拓中原的又一
里程碑。

凭借卓越质量、上乘品质，
上汽荣威 i5多次夺得中国品牌
轿车月销冠军，上市仅7个月热
销近9万辆，郑州所处的华中地
区销量占比更是超过10%，展现
上汽扎根中原的本土优势与辐
射全国的影响力。

选址郑州作为荣威 i5的生
产基地，不仅是为了回应郑州当
地与周边地区年轻消费者对高

品质座驾的需求，更是看中郑
州生产基地的高生产水准。

作为上汽智能化制造体
系中的重要一环，郑州基地秉
承“精益化、标准化、柔性化、
模块化、高质量标准体系”的
“四化一高”生产制造标准，倾
力打造让客户更为满意、性价
比更高的产品。

传承上汽700万销量的品
质保障，郑州生产基地致力于
通过“制造+物联网”的创新模
式打造“数字化工厂”，已实现
设备自动化、物流智能化、过
程透明化、决策数据化，堪称

“中国智能化程度最高”的工厂。
郑州生产基地的冲压车间自动换
模仅需 4分钟；焊装车间的机器
人多达 536 台，自动化率高达
99.8%；涂装车间实现 100%全自
动化生产……通过集合高自动化
生产线、领先制造工艺、严格质检
体系和知名供应链等诸多优势，
郑州生产基地匠心铸就了荣威 i5
的高能实力。

当天，航空港实验区管委会
副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太，上汽乘用车郑州
基地党委书记、总经理丁波参加
仪式。 记者 王赛华

本报讯 5月 30日上午，郑
州市副市长孙晓红参加郑州经
开区管委会与郑州外国语学校
教育集团合作办学签约暨郑州
外国语学校经开校区封顶仪
式。航空港实验区管委会副主
任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太主持签约仪式。

签约仪式上，经开区人大工
委主任李国立简要介绍了近年
来经开区教育发展状况，郑州外
国语学校、郑州外国语中学校长
王丽娟发表了热情洋溢的致辞，
经开区党工委副书记、管委会副
主任王义民代表经开区管委会
与郑州外国语学校教育集团签
署了合作办学协议。

孙晓红说，创建一个品牌不
容易，保持一个品牌更不容易，
要不断擦亮“郑外”这个品牌。
她希望经开区能够在学校外部
环境建设、教育教学发展、合作
共建等方面为郑州外国语经开
校区提供更多支持和帮助。同
时，她也希望这所学校发挥好
引领作用，把“郑外”好的传统
带过来，辐射带动经开区教育优
质、均衡发展，不辜负辖区百姓
的期望。

郑州市教育局党组书记、局
长王中立希望学校校长积极主
动担负起职责，做好与经开区管

委会等部门的协调联络工作，让
郑州外国语学校选派的校长及
教师们能够精心从教，做好他们
的生活服务和保障工作。要保
持好“郑外”的教学特色，在课程
设置、教师安排等与“郑外”保持
一致，共同努力，坚持高起点、高
站位、高质量，发挥好引领作用。

随后，孙晓红到经开区学校
看望慰问少年儿童和教师，祝孩
子们六一节快乐、幸福健康成
长，向经开区广大教师致以诚挚
的慰问。

在滨河第一小学，她详细了
解该校的办学理念、师资配备、
硬件设施保障、教育教学活动开
展情况，走进学校绘本教室、美

术课堂和手工社团，兴致勃勃
地欣赏社团作品和孩子们的创
作过程。孙晓红为学生送去慰
问品和节日的祝福。她勉励孩
子们勤奋努力学习，不断增长
本领，争当信念坚定、胸怀远
大、善于创造、报效祖国的新时
代好少年。

孙晓红对经开区教育事业
的快速发展和取得的丰硕成果
表示赞赏。她说，要牢牢坚持党
的教育方针，坚定不移地实施教
育优先发展战略，致力教育公
平，不断加大教育投入力度，着
力提升办学质量和水平。
记者 王赛华
通讯员 郑然 杨勇 文/图

省政协民族宗教界委员考察团来郑考察

推动交通优势向发展优势转化
本报讯 5月 28日，省政协

副主席谢玉安带领省政协民族
宗教界委员考察团一行来郑考
察。市领导黄保卫、马健、王东亮
等陪同考察。

考察团一行先后来到贾鲁
河（文化路—花园路段）、郑东新
区龙湖金融岛、北龙湖湿地公
园、龙子湖智慧岛、河南自贸区
郑州片区、郑州国际陆港、中铁
工程装备集团、郑州航空港区城

市会客厅、郑州机场国际西货站
等地考察。每到一处，考察团成
员都认真听取我市总体规划、交
通枢纽规划、开放创新等情况介
绍，对我市城市建设、跨境贸易、
产业培育、开放创新等方面取得
的成绩给予高度评价。

委员们表示，郑州认真落实
新发展理念，抢抓建设国家中心
城市重大机遇，以重大项目为抓
手，推动交通优势向发展优势转

化，积累了丰富的经验做法，在
建设国家中心城市进程中展现
出了吸引力、辐射力、影响力。
在新时代新形势下，希望郑州一
马当先、鼓劲加油，在推动河南
高质量发展上发挥领头雁作用，
把省会“窗口”擦得更亮，带动引
领作用发挥得更好，坚定地朝着
更高质量、更有效率、更可持续
的方向稳步前行。
记者 赵文静 王赛华

上汽乘用车郑州生产基地第30万辆
暨荣威i5第10万辆整车下线

郑州外国语学校经开校区签约
市领导莅会并到辖区学校慰问少年儿童

经开区周末大讲堂第六期开讲

提高政治站位
高度重视国家安全工作

本报讯 5月25日上午，经开
区周末大讲堂第六期开讲，讲堂
邀请中国人民解放军国防大学
教授李兵以“习近平总体国家安
全观”为题做专题讲座。航空港
实验区管委会副主任，经开区党
工委书记、管委会主任樊福太，
经开区、出口加工区、国际物流
园区班子成员，科级以上领导干
部及部分科级以下工作人员、企
业负责人和社区（村）“三委”成
员近千人聆听讲座。区人大工
委主任李国立主持讲座。

李兵用近 3个小时为大家做
了一场精彩的报告，他从国家安
全战略高度，从历史与现实的联

系中，从人民安全、政治安全、经
济安全，军事、文化、社会安全及
国际安全等方面，深入剖析当前
世界格局与安全形势，对大家深
刻理解党的十九大报告中提出
的总体国家安全观、开拓国际视
野、增强国家安全意识有着十分
重要的意义。

会后，李国立希望参会全体
人员以此次讲座为契机，进一步
增强安全意识和忧患意识，提高
政治站位，高度重视国家安全工
作，把思想和行动统一到党中央
的决策部署上来，为实现中华民
族的伟大复兴而努力奋斗。
记者 柴琳琳 通讯员 刘勇

区领导调研祥云办事处环境攻坚工作

保持依法治污的高压态势
本报讯 5月28日上午，经开

区党工委副书记、管委会副主任
王义民带队到祥云办事处调研
环境攻坚工作。王义民表示，各
级各部门要提高认识，站位全局
的高度，不讲条件、不找借口、
不折不扣地完成“小散乱污”企
业整治、污水处理等任务，以实
实在在的工作成效向人民群众
交出一份满意的答卷。管委会
副调研员宋春兴陪同调研，区
纪工委、环保局、建设局、城市管
理局、农经委等部门负责人参加
调研。

王义民一行来到祥云寺村，
实地察看“散乱污”整治情况，详
细了解环保工作中存在的困难
和问题，并召开座谈会。针对下

一步工作，王义民要求各级各部
门要增强大局意识、责任意识，
增强做好环境保护工作的责任
感和使命感，履行好部门职责，
加强协调配合，促进各项措施落
实到位，推动环境质量持续改
善。要牢牢抓住造成污染的重
点行业、重点区域及重点成因，
科学施策，狠抓治理，确保整治
见到实实在在的成效；要建立长
效机制，完善监管体系，严格落
实部门、办事处监管责任和企业
主体责任，保持依法治污的高压
态势，争取在相当长的一个时期
内治理效果不反弹、“散乱污”不
回流，为全区经济发展提供强有
力的保障。
记者 王赛华 通讯员 卢亚兰

中铁装备亮相中部投资贸易博览会

全断面马蹄型2.6米
盾构机一体化模型成亮点


